

Ermua descontaminará la zona trasera de Izelaieta

El Ayuntamiento garantiza que la zona de Pulimentos Valdivieso se utilice para otros usos

AINHOA LASUEN

EIBAR. El Ayuntamiento de Ermua solicitará una subvención a Medio Ambiente del Gobierno Vasco para descontaminar el terreno ocupado por el taller Pulimentos Valdivieso, situado en la parte trasera de la calle Izelaieta. Esta descontaminación se realiza en todos

los suelos urbanos ocupados por una actividad industrial que ha podido afectar al terreno.

El Ayuntamiento ha remitido la documentación solicitada para este tipo de actuaciones y, tras la respuesta del Ejecutivo, se actuará en este lugar, al igual que se ha abordado la descontaminación en todos los lugares donde han desaparecido fábricas en el casco urbano.

Se trata de una actuación obligatoria según la actividad que haya desarrollado la industria en suelo urbano, puesto que los terrenos sufren degradaciones, pero desde el punto de vista medioambiental es muy importante el papel que han jugado como almacén de residuos

y como consecuencia de ello la degradación química.

El desconocimiento de los efectos que podrían provocar, la ausencia de medios suficientes para su tratamiento, así como las malas prácticas medioambientales del pasado, han tenido como consecuencia más inmediata el vertido o depósito incontrolado, lo que a su vez ha originado la contaminación progresiva de muchos suelos que ahora se deben descontaminar.

Espacio lúdico

Con esta actuación se dará a esta zona del parque Marqués de Valdespina el carácter lúdico y de espacio de ocio que se quiere aportar a esta trasera de Izelaieta, de donde se han eliminado en los últimos años edificios obsoletos y huertas que no permitían su uso público.

El objetivo del Ayuntamiento es prolongar la zona verde del parque Marqués de Valdespina para que, instalando el mobiliario público adecuado, esta zona sirva de espacio verde de esparcimiento.

De hecho, parte del parque ya está ocupado por bancos o por el camino rojo que deriva en las escaleras de subida a la estación, pero con la descontaminación de esta zona donde se encontraba la pequeña empresa local de pulimentos, se conseguirá un espacio más amplio para poder disfrutar de un lugar de ocio verde al aire libre en el casco urbano de Ermua.

PROCEDIMIENTO

► **Gestión actual:** Se ha solicitado al Gobierno Vasco el permiso para descontaminar este terreno.

► **Más adelante:** Se aprobará en el pleno la descontaminación y se ampliará la zona verde de uso público y esparcimiento.



En este área se eliminaron viejos edificios industriales. :: A.L.

EN BREVE



Horrillo, al fondo, nuevo 'Amigo de la Asociación'. :: A.L.

Cena-homenaje al ciclista Pedro Horrillo

JORNADAS MICOLÓGICAS

Numerosos ermuarras se acercaron anteayer al homenaje que 'Los Amigos de la Micología' ofrecieron al ex ciclista profesional ermuarra Pedro Horrillo. El acto se desarrolló en primer lugar en la plaza Cardenal Orbe, donde la concejala de Medio Ambiente y también componente de este colectivo, María Asun Ardanza, entregó al ciclista una placa nombrándolo 'Miembro de Honor de Amigos de la Micología'. Además se le calificó como un « filósofo del ciclismo y un deportista de la vida, que no sólo nos ha llenado de orgullo en su trayectoria deportiva sino que nos ha cautivado en su face-

ta de cronista» aclaraban desde la organización. Posteriormente una veintena de personas asistieron a la cena que se ofreció en su honor en el restaurante Urkaragi. El ciclista, que puntualmente trabaja como Relaciones Públicas del Rabobank, agradeció en todo momento las muestras de cariño recibidas y pese a no dedicarse profesionalmente a la bicicleta tras su accidente en el Giro de Italia dio muestras de encontrarse en forma. Con motivo de estas Jornadas Micológicas, hoy se llevará a cabo la actividad de la recogida de setas y hongos. A partir de las 16.00 horas se podrán entregar las especies recogidas en el quiosco de la plaza. Mañana se exhibirán estas especies, a partir de las 10.00 horas, en Cardenal Orbe.

Nueva edición de la fiesta motera

ESTA TARDE

Hoy, a partir de las 15.30 horas se celebrará en Ermua una nueva edición de la fiesta motera. En esta ocasión se contará con la novedad de una ruta motera por la costa que se iniciará a las 16.00 horas en la villa. A las 16.30 habrá juegos moteros; a las 20.00 horas, el sorteo de las entradas para el Mundial de Motociclismo; a las 21.30 horas habrá un lunh para moteros; y a las 22.30 se iniciarán los conciertos de rock y blues en la plaza Cardenal Orbe.

Musical infantil de ópera, en Lobiano

17.00 HORAS

La programación del Musikaldia de Ermua continuará esta tarde con su programación y ofrecerá el espectáculo musical infantil titulado 'Bazen behin...opera'. Este se ofrecerá a las 17.00 horas, en Lobiano. La entrada costará 3 euros. Se trata de una ópera de 'divertimento' que propone adaptaciones de grandes títulos de ópera como 'El barbero de Sevilla', 'El elixir de Amor' o 'La flauta mágica' entre otros, preparados para el público infantil.


hazte socio:
902 250 902
www.msf.es

ERMUA

Magnífica vivienda
céntrica
Ascensor nuevo
3 dormitorios, salón,
cocina, baño

Teléfonos
688650818
656700370

Un nuevos curso de la Escuela de la Experiencia

La Escuela de la Experiencia del Bajo Deba iniciaba ayer su séptima edición con la presentación de sus nuevos alumnos. Durante este curso escolar 20 estudiantes, mayores todos ellos de 50 años, asistirán a diferentes clases teóricas y excursiones formativas. De los matriculados 15 son mujeres y tan sólo 5 son hombres. Por otro lado, la mayoría de ellos, 16 alumnos, son eibarreses, mientras que hay una persona de Ermua, una de Mallabia, una de Elgoibar y una de Deba. Las clases comenzarán el próximo martes en las aulas de la E.P.A. en Eibar (Isasi).



La séptima edición de la Escuela de la Experiencia cuenta con 20 alumnos. :: L.L.

MENDARO

El deporte escolar llega a Mendaro con la disputa de un derbi

de I. LAZKANO

MENDARO. Tras inaugurarse la temporada de deporte escolar el pasado fin de semana, hoy se disputarán en el frontón Goñati los primeros partidos en Mendaro, ya que el sábado anterior se jugaron en Elgoibar y Deba.

La jornada comenzará a las 9.30 horas con un derbi entre los equipos masculinos mendareses de la categoría benjamín. Medirán sus fuerzas jugando un partido de balonmano, en donde no faltarán los ánimos de los amigos y familiares.

Simultáneamente, a partir de las 9.40 horas, el equipo femenino de la categoría alevín jugará al mini-baloncesto contra el equipo Tariñak de Deba.

Por otro lado, el equipo Anrno Mendaro se desplazará a Deba para jugar contra el equipo mutrikuarra Kalbaixo, a partir de las 9.40 horas.

Automodelismo

Si la meteorología no lo impide por enésima vez, mañana se disputará la VI prueba del Campeonato de Euskadi de automodelismo en Ospas-Gain.

En esta ocasión, los coches participantes serán de la categoría de la escala 1:6 TT y tras hacer las oportunas verificaciones, comenzarán a rodar por el circuito a partir de las 10 de la mañana.

Primero se disputarán las mangas clasificatorias y alrededor de las 12 del mediodía se celebrará la final que dilucidará al ganador de la prueba.

ERMUA

El polideportivo oferta cursos deportivos y de mantenimiento

de K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El polideportivo ha hecho pública su oferta de nuevos cursos deportivos, algunos de ellos aprovechando las instalaciones recientemente remodeladas, como son los casos de espalda sana en agua, sesiones de preparación al parto para gestantes, fitness acuático o aquagym. Junto a ellos la oferta incluye el curso de espalda sana en tierra, equilibrio, fuerza y movilidad Plus 50 años, y ciclismo indoor.

El plazo de inscripción ya está abierto. Las inscripciones pueden realizarse en el centro de atención y control del polideportivo, de 8.00 a 22.00 horas. Para ampliar información se puede llamar al teléfono 943179090.

MUTRIKU

Igor Romero realizará el saque de honor del partido SBB Mutrikuarrak-Ilintxa

Se jugará en el campo de San Miguel a partir de las 4.15 de la tarde

de GORRITIBEREA

MUTRIKU. El partido que se jugará esta tarde en San Miguel, a partir de las 16.15 horas, tendrá algo especial ya que al especial ambiente que crean sobre el terreno de fútbol en los prolegómenos del partido, el saque de honor lo realizará el nuevo corredor profesional local Igor Romero, algo subrayable dado que muchas veces cada modalidad deportiva va por su lado, olvidándose que ambas tienen un nexo de unión.

Por lo que respecta al partido, el SBB Mutrikuarrak que viene de empatar a uno contra el Ikasberri a domicilio, recibirá al Ilintxa de Legazpi, un partido duro que los mutrikuarras lo afrontarán con ilusión, dado que se mantienen en la tercera posición de la tabla clasificatoria.

Por su parte, el primer equipo del Mutriku Futbol Taldea acudirá al



Plantilla del Mutrikuarrak que afronta un difícil partido ante el Ilintxa.

campo de Usabal, en Tolosa, donde se medirá al Tolosa a partir de las 15.30 de la tarde. Los locales acuden tras el traspies de la última jornada, donde perdieron en San Miguel por 2-3 ante al Aretxabaleta. A pesar de ello, los locales se mantienen en la segunda posición de la tabla clasificatoria.

Otro de los que viajará en la jornada de hoy será el Mutriku Txiki, que jugará en Argixao de Zumarra-

ga ante el Urola, a las 12 del mediodía. El equipo cadete femenino será quien también juegue hoy en San Miguel, lo hará a las 12 del mediodía ante el Mondragón y su objetivo será el de lograr los tres puntos, dado que estas también se mantienen en la segunda posición de la tabla clasificatoria.

Mini eskubaloia kiroldegian Benjamin mutilak eta benjamin

neskak parte hartuko dute gaueko Eskolako programazioan. 9:45etan, Kristozulo-Atle eta Lastur-Hondarbeltz tuko dira; 10:45etan, Endoizabal eta Egia-Elorrixa jokatu diren bitartean, guztiak erabain mutilen mailan, eta 11:00tan berriz, benjamin neskeren izango da, Pikupe-Ola Mendata-Lapari partidak jokatu direlarik.

Dena prest

Dena prest dago gaueko 22:00etan, Miruaitz frontoian jokatu zuten puntako jaialdirako. Lehen Danok Bat eskolako gazteentzako dira eta ondoren estelak hain sonatua gertatzen auzoan; Igor Esnaola 'Elortza' eta Joxe Mari Kaltzakorta 'Galdetetik eta Juan Basterretxea' eta Joseba Egaña 'Ziñua' beren 35 tantutara jokatu den puntu denetatik izango du; jaialdiaren zailak, masajistak, korrekziozko kirolak, zozketa eta abar lortuko dira. Sarrera bakarra 2 eurokoa da, ez da aurrez salduko sarritan eta jasotzen den guztia pilotatzen laren alde izango da.

SORALUZE-PLACENCIA

El edil de la izquierda abertzale Prieto acusa al PSE-EE de estar en campaña y «engañar a la ciudadanía»

de NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El edil de la izquierda abertzale Aitor Prieto, miembro del equipo de Gobierno municipal, ha calificado de «engaño» la nota de prensa del PSE publicada el pasado jueves acerca de los criterios de adjudicación de la conocida como Casa de los Maestros, que se destinará al alquiler social.

«Quieren aparecer como el adalid de los servicios a la comunidad cuando ello es falso», afirma Prieto en referencia a las ediles socialistas de Sorluze. Según el concejal abertzale, se empezó a debatir sobre los criterios de adjudicación de estas viviendas en la comisión de Urbanismo del 14 de octubre y se decidió seguir debatiendo en la siguiente comisión sobre los puntos en los que no había acuerdo. «La concejal del PSE remitió un borrador de su propuesta al equipo de Gobierno el 24 de septiembre y cuál fue nuestra sorpresa al ver que prácticamente era una copia de nuestra propuesta remitida al resto de grupos políticos el 10 de junio, habiendo puntos, no uno ni dos, copiados hasta las comas», sentencia Prieto, quien añade que tiene en su poder las dos propuestas y que cualquiera puede verlas.

El concejal miembro del equipo de Gobierno asegura que las familias monoparentales con hijos y las

víctimas de violencia de género están recogidos como prioridades en su propuesta. «Sobre los ingresos mínimos y máximos, el PSE también copió la propuesta del equipo de gobierno. ¿Qué pretende con esto el PSE? ¿Ponerse medallistas? ¿Ganar un puñado de votos a base de engaños?», concluye Prieto.

Misiones

Como cada año, el grupo de Misiones de Sorluze pondrá un stand de venta de repostería casera en los bajos del Ayuntamiento el día de la feria de Gaztañerre. Los fondos que se recauden se destinarán a apoyar un proyecto de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana en Mugina, al sur de Ruanda.

Dicho proyecto consiste en la construcción de letrinas para un colegio de preescolar. Al parecer, el edificio en el que están los niños anteriormente era para personas mayores y dado que los retretes son agujeros en el suelo y estos son muy grandes, los niños corren peligro de caerse. Por ello, es necesario construir y adaptar unos retretes pequeños, especiales para ellos y más cerca del aula en la que están ubicados.

«Lo que queremos es mejorar las condiciones de vida de la población a través de la educación, promoviendo para ello el aumento del nivel escolar, las mejoras en salud y



Los tres primeros clasificados antes de recoger sus premios.

Premio para Carlos de Cos en Astigarraga

El sorluzetarra Carlos de Cos se adjudicó el primer premio del fotográfico de la fiesta del Sagar Uzta, que se organizó desde el M de la Sidra, en Astigarraga. La entrega de premios tuvo lugar el día que se inauguraba, en la sede de Sagardoetxea, la muestra de imágenes participantes en el certamen.

alimentación de los niños y la educación en todos los ámbitos de la vida cotidiana», afirman desde el grupo de misiones.

Inauguración

Hoy sábado, se procederá a la inauguración del campo de fútbol de

Ezozia. A las 13.00 horas van a ser las instalaciones, entre otros representantes de los Ayuntamientos de Sorluze y Antzuola, la Federación Foral y Federación Goceana de Fútbol. La inauguración propiamente dicha tendrá lugar a las 16.30 horas.